



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



0187/2025

Chimalhuacán, Estado de México, 16 de febrero de 2025

EN PATRULLAJES DE VIGILANCIA LA SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO DETIENE A PROBABLE IMPLICADO EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Localizaron entre sus pertenencias 14 cápsulas con posibles sustancias prohibidas.*
- *Es posible que el detenido pertenezca a un grupo criminal con orígenes en el estado de Michoacán.*

Resultado de la estrategia de seguridad implementada por la actual administración, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) detuvieron a un probable implicado en delitos contra la salud; durante la intervención, aseguraron 14 cápsulas con posibles sustancias prohibidas.

Policías de la dependencia estatal adscritos a la Dirección General de Combate al Robo de Vehículos y Transporte (DGCRVyT), que realizaban patrullajes de vigilancia, en el marco de operativos diseñados en las Mesas de Coordinación para la Construcción de la Paz, al circular sobre calle Coyotl, esquina con Palmas, en la colonia San Andrés, observaron a un hombre que, al notar la presencia policial adoptó una actitud evasiva.

Conforme al protocolo de actuación y a fin de verificar su actuar, los efectivos estatales le dieron alcance, con comandos verbales marcaron el alto para realizar una revisión a su persona; tras efectuar la inspección, localizaron las dosis, cinco de estas contenían aparente cristal, otras cinco portaban un objeto sólido con similitudes a la cocaína en piedra y cuatro más con polvo similar a la cocaína.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Ante el hallazgo y luego de informar que el poseer posibles sustancias prohibidas es constitutivo de un delito, los oficiales detuvieron a Alfredo "N" de 36 años de edad.

Después de hacer saber los derechos que la ley consagra, el detenido, junto con los indicios asegurados, fue presentado ante la Agencia del Ministerio Público, donde se inició la carpeta de investigación, a fin de determinar su situación jurídica.

De acuerdo con las investigaciones el individuo podría pertenecer a un grupo delictivo con orígenes en el estado de Michoacán, por lo que las averiguaciones continuarán.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

